



COMUNICADO N°02

UPTC consolida documento de Acreditación Multicampus y lo presenta ante el MEN

La UPTC cumple en el 2019 con una de sus metas fundamentales, como lo es la entrega del documento de Acreditación Institucional Multicampus ante el Ministerio de Educación Nacional. Son siete libros producto del trabajo documental realizado por el equipo técnico y un gran esfuerzo en equipo.

Para el Vicerrector académico Manuel Restrepo, este es un gran obsequio de Navidad para la comunidad Universitaria: “Creo que es el mejor regalo de Navidad para todos y todas los que hacemos parte de esta comunidad, quienes además entregamos todo el conocimiento para que toda la Universidad se vea reflejada en estas mil páginas de labor realizada en los últimos 5 años”.

Destacó además que el resultado de este proceso será de gran satisfacción para su Rector, Óscar Ramírez, dado que este significa el primer paso para el gran reto que se aproxima en el 2020, relacionado con la Acreditación Nacional e Internacional.

Este además es un documento equilibrado que muestra la historia de la Institución de 2014 al 2018 frente a los procesos académicos y administrativos en el cual se destaca la proyección de la misma hacia el desarrollo de la región y liderazgo en el contexto nacional. Se espera que el Ministerio de Educación Nacional durante el mes de abril o mayo de 2020, envíe sus pares evaluadores para consolidar uno de los pasos finales del proceso de Acreditación.

Tunja, enero 28 de 2020

